
INDICAÇÃO Nº 154/2025
Da Vereadora: Vanessa P. Silveira Rodrigues

A Vereadora que esta subscreve, nos termos regimentais, após
ouvido o Plenário, indica a Chefe do Poder Executivo Municipal, que
junto a Secretaria competente, estude a possibilidade de realizar a
limpeza e podas de arvores no pátio da “PSF1 nova em
construção” ao lado do Ginásio de Esportes.

Justificativa

Justifica-se a presente indicação, considerando que o local se

encontra com muita sujeira e mato, atraindo insetos e animais

indesejados.

Sala das Sessões, 20 de maio de 2025.

Vanessa Pereira Silveira Rodrigues
Vereadora


